

Episode 18 (NCT 78) - abgeschlossen -



Der kleine Sohn von Willi und Petunia heißt Matteo. Finden konntet ihr alle drei im Kreißsaal im achten Stock des rechten Turms im Krankenhaus. Petunia lag noch etwas erschöpft von der Wassergeburt im Wasserbecken. Willi hatte seinen neugeborenen Sohn am Wickeltisch schon gewickelt und angezogen.



Seinen Wurstwagen hatte er auf dem Parkplatz des Krankenhauses geparkt.



Inzwischen ist die glückliche kleine Familie wieder in ihrem kleinen Corp-City Häuschen vereint. Deshalb hatte ich mich heute aufgemacht, um sie dort zu besuchen und Matteo ein Meerschweinchenstofftier zu schenken. Leider traf ich nur Willi an. Petunia war mit Mateo im Kinderwagen zu einem Spaziergang durch Corp-City aufgebrochen. "Gib mir mal das Stoffschweinchen", sagte Willi zu mir. "Ich muss eh gleich zur Arbeit und ein paar Würstchen verkaufen. Da bringe ich den beiden das Tierchen." Und schon war er losgefahren.

Nun würde ich auch gerne Petunia finden. Ich weiß, dass Willi irgendwo an zentraler Stelle in der Stadt seine Würstchen anbietet und dass Petunia mit Matteo nur innerhalb von Corp-City spazieren geht.